

Atacama elige nuevo Gobernador: Autoridades afinan detalles para las elecciones de este domingo

Al respecto, Rodrigo Illanes Naranjo, Delegado Presidencial Regional de Atacama declaró, “el total de los servicios educacionales que sean locales de votación no tendrán clases el día lunes. Hacemos un llamado a sufragar temprano por la mañana, este proceso democrático y transparente será más rápido que el anterior”.

Esta segunda vuelta de Gobernadores Regionales es de carácter obligatorio.

La Región de Atacama tendrá que decidir entre Miguel Varas y Nicolás Noman este domingo. La votación será obligatoria y se llevará a cabo en los mismos locales de votación, con los mismos vocales designados en la elección anterior.

tengan discapacidad auditiva pueden acceder al aplicativo Visor.cl para asistencia en lengua de señas. También existe la posibilidad del voto asistido, ya sea con un acompañante de confianza mayor de 18 años o con la ayuda del presidente de mesa, quien no puede ingresar a la cámara secreta”, adelantó el director regional del Servel.

“ Los votantes responsables de mascotas pueden llevarlas, ya que se permite su ingreso a la cámara secreta junto al tutor”, concluyó Nivaldo Pereira, Director del organismo electoral.

Carla Orrego, Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, explicó el cómo funcionarán los buses de acercamiento y el transporte público para esta elecciones,

“ se mantiene la misma cantidad de buses gratuitos (68) para conectar las localidades rurales con los centros de votación en toda la región. Estos servicios operarán desde las 7:00 AM hasta las 8:00 PM, llegando a los destinos más alejados alrededor de las 10:00 PM. El transporte urbano y rural no gratuito, como colectivos y micros, también funcionará con normalidad. En la elección anterior, el servicio de

buses gratuitos funcionó de manera impecable, asegurando que todos los votantes pudieran acceder a los centros de votación”.

Estos servicios gratuitos conectarán todas las comunidades rurales de la región con los locales de votación. Paraderos y Recorridos:

Bus que saldrá desde el frontis de la Delegación Presidencial hacia San Pedro

Terminal Buena Esperanza hacia San Pedro

Existirán buses con recorridos desde

Valle del Huasco

Valle del Carmen

Valle del Tránsito

Chañaral de Aceituno - Vallena

Estos buses gratuitos se identificarán con el siguiente cartel:



Por otro lado, la autoridad regional de transportes entregó mayores antecedentes sobre los cortes de tránsito que existen en la región, “a partir de hoy y hasta mañana, se levantarán todos los cortes de tránsito programados. Las obras viales, como las de la salida sur de Copiapó, finalizarán hoy. Las empresas que no cumplan con los plazos establecidos serán sancionadas. El trabajo que se está realizando al frente del hospital, hoy día deberían tener asfaltado y maña-

na en la noche liberar para que el día domingo para que el colegio, que es centro de votación, esté en buenas condiciones. Ya se coordinó con Carabineros para asegurar la fluidez vehicular y evitar cortes de tránsito innecesarios”.

El General a cargo de la Zona Atacama, Julio Marabolí Fuenzalida, detalló que

“ la institución de Carabineros estará presente en todas las etapas del proceso electoral, desde el traslado de material electoral hasta la finalización de la votación. Contamos con personal en los 41 locales de votación y brindamos escoltas para garantizar la seguridad de los votos. Además, hemos habilitado módulos en todos los cuarteles desde las 7:00 AM para recibir las constancias de quienes se encuentren a más de 200 km de su local de votación. Sin embargo, se recomienda realizar este trámite a través de la comisaría virtual desde las 12:00 AM del día anterior para una mayor eficiencia. Es importante recordar que la constancia virtual debe ser validada posteriormente en una unidad policial”.

Finalmente, el General de Brigada Comandante en Jefe de la I División de Ejército, Jaime Izarnótegui López, agregó,

“ Más de 350 efectivos de las Fuerzas Armadas estarán desplegados en los 41 locales de votación. Esperamos una jornada electoral tranquila, dada la experiencia de la ciudadanía en procesos anteriores. Invitamos a la comunidad a votar temprano para agilizar el conteo y obtener los resultados de manera oportuna”.

